

INICIATIVA QUE REALIZA UCM EN EL CENTRO CULTURAL HUILQUILEMU

Estudiantes y académicos de otros países conocen tradiciones maulinas en Mateada Cultural

POR MARÍA FRANCISCA GARCÍA BASCUÑÁN
 FOTOS: CARLOS ALARCÓN DUARTE



El momento que más disfrutaron los asistentes, fue en la mesa, cuando conocieron como hacer un mate y una churrasca, que posteriormente, degustaron con alegría.

TALCA. Con el objeto de compartir, dar a conocer la historia del lugar y las tradiciones maulinas, tanto en el quehacer diario como en la Gastronomía, la Universidad Católica del Maule (UCM) realiza en el Centro Cultural Huilquilemu una "Mateada Cultural", que es una iniciativa para que estudiantes de intercambio y académicos que visitan la casa de estudios se inserten en las tradiciones de nuestro país, de la región y puedan evidenciar la riqueza del lugar, que hoy tiene sus puertas cerradas, ya tiene una actualización del proyecto de restauración y espera pronto tener el RS por parte del ministerio de Desarrollo Social para empezar a buscar financiamiento y recuperar este espacio que cuenta con múltiples colecciones, que fueron rescatadas tras el terremoto sufrido en el 2010 y están protegidas con los máximos cuidados a la espera de su lugar definitivo.

Victoria Flores, la directora del Centro de Extensión, Arte y Cultura de la Universidad Católica del Maule, en el transcurso de un recorrido por el Centro Cultural Huilquilemu, que se estaba desarrollando una actividad en el lugar. "Ahora hay una mateada cultural, que son estudiantes de intercambio de la Universidad, que se les trae un poco a compartir, a conocer la historia y las costumbres. Hay personas de varios países", agregando que "podemos hacer actividades muy puntuales, con grupos pequeños, de 20 personas sin afectar ni intervenir nada. Es importante mantener la memoria del lugar", dijo Flores. Por su parte, Franco Mella, jefe del Departamento de Convenios y Movilidad entregó detalles de la actividad, debido a que dirige un poco las iniciativas de internacionalización de la casa de estudios. "Esta mateada cultural, como nosotros le llamamos, usualmente la realizamos para los estudiantes internacio-

nales que nos visitan para poder contarle un poco de la cultura, como se prepara el Mate, le explicamos cómo se hace una churrasca y traemos los preparados. Ahora, tenemos un grupo de 10 estudiantes y un académico de la Universidad Católica de Valencia, que

están haciendo una pasantía, una estancia o especie de práctica internacional en la Escuela San Elena, en una localidad de San Clemente y quisimos traerlos acá al área cultural de Huilquilemu para que conozcan el espacio y hacerles un recorrido".



Los presentes pudieron aprender sobre la cultura y las tradiciones maulinas, en un entorno rodeado de historia como es el Centro Cultural Huilquilemu, que lleva 50 años a manos de la UCM.